



けやきっ子 第8号

R5. 10.31

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和5年 10月31日現在 児童数 42名 家庭数32

奉仕作業へのご協力、ありがとうございました。

校庭の大イチョウが色づき始め、ケヤキの木もだいぶ落葉しています。

朝夕の気温もだいぶ下がってきました。学習にも運動にも最適な季節になり、福田一小的子ども達は、学習に運動に日々意欲的に取り組んでいます。

野田市の小・中学校は、二期制のため10月が前・後期の切り替えの月となりました。子ども達は前期を振り返り後期の新しい目標を掲げて頑張っています。また、学校では様々な行事がありました。1～4年生は、3日サツマイモの収穫を行いました。収穫したサツマイモの一部は、今月のPTAバザー(11日)でコロケやスイートポテトに調理され販売される予定です。ぜひ、ご賞味あれ。他にも里山自然観察を行いました。3・4年生は西部防災センターやスーパーマーケットの見学。5年生は小山市の小学校との交流授業。6年生は文化財出前授業。さらに、18日は、4年生以上の児童と音楽部の児童を中心として市内音楽会への参加し、合唱と合奏を披露してきました。そして、14日(土)には、保護者を始めOB会の方々にご参加をいただき奉仕作業(除草作業)も行われました。大変お忙しい中、お集まりいただき本当にありがとうございました。11月は、11日(土)にPTAバザー。25日の土曜日授業では、けやきっ子音楽会が計画されています。今年は、インフルエンザの流行が例年より早まっているようです。日々の予防対策をしっかりと行い子ども達と楽しい学校生活を送っていきたく思います。

地域の皆様、保護者の皆様、今月もご支援ご協力をよろしくお願いたします。

(校長 高橋浩一郎)



<11月の予定>



毎月10日は
福田ホット♥(ハート)デー

- 1日(水) 全校朝会
- 2日(木) 教職員研修のため特別日課 12:30 下校
- 3日(金) 文化の日
- 8日(水) 1・2年生学区探検 おはし選手権
- 9日(木) 委員会活動
- 11日(土) 土曜授業 PTAバザー
- 12日(日) 福田地区歩け歩け大会
- 13日(月) 振替休業日
- 14日(火) 5年生オンライン交流会(こうのとりの里)
- 15日(水) 3・4年生みそ作り
- 16日(木) クラブ
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 音楽会前日準備
- 25日(土) 土曜授業 けやきっ子音楽会
- 30日(木) 委員会

○先日メールでもお知らせしましたが、ベルマーク回収についての報告です。

現在集まっているベルマークの点数で購入できる物品を検討中です。なるべく子どもたちに還元できるものを購入したいと考えています。詳細はまたご連絡させていただきます。

また、今後のベルマークについての活動は保護者様の負担を考慮し、実施しないこととなりました。これまで回収や集計においてたくさんのご協力をいただきありがとうございました。

<お知らせ>

- 11月11日(土)に、PTAバザーが実施されます。農園で収穫したサツマイモのコロケやバザー提供品の販売、ゲームが行われます。奮ってご参加ください。なお、13日(月)は、振替休業となりますのでご承知おきください。
- 11月25日(土)に、けやきっ子音楽会を実施する予定です。音楽会の詳細につきましては、後日配付予定の文書をご参照ください。



11月の生活目標

● 学校をきれいにしよう。

- ・机の中やロッカーの中など、自分が使う場所を整理整頓してきれいにしたり、靴箱の靴を揃えて入れたりすることができるよう指導していきます。
- ・ごみを落とさない・見つけたらすぐに拾う意識を徹底し、いつもいつでも「きれいな学校」が維持できるよう、子どもたち一人一人に声をかけていきます。

● 本をたくさん読もう。

- ・図書室を積極的に利用させたり、本の紹介をさせたりするなど、図書委員会の活動促進に取り組んでいきます。
- ・休日に読書に取り組むことができるように、休前日に本を借りる時間を作るなど児童が読書に親しむ時間をより多く作れるよう工夫し、支援していきます。



10月のあしあと・・・

PTA 奉仕(除草)作業

14日(土)にPTA奉仕(除草)作業が行われました。たくさんの保護者の方、OBの方にご参加いただき、校庭を中心に作業を行いました。子どもたちの参加し、使いやすい校庭になりました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



3・4年生防災センター見学

12日(木)3・4年生が福田二小と松戸の防災センターへ見学に行きました。地震や強風を実際に体感したり、公衆電話を使った119番通報や消火器での消火作業をしたりと、体験を通して防災の意識を高めることができました。



野田市小中学校市内音楽会(4～6年生参加)

18日(水)に野田ガスホール(野田市文化会館)で、野田市小中学校市内音楽会が開催されました。音楽部と有志による打楽器隊計26名が出演しました。練習の成果を発揮し、きれいな歌声で「HEIWAの鐘」を歌い上げました。合奏「風になりたい」では、会場から手拍子が起こり、会場が一体となりました。

手を抜かずにがんばって練習に取り組むところが福一小の子どもたちの良いところです。小規模でも素敵な音楽を披露することができたと思います。



里山自然観察会(1～4年生)

24日(水)、講師の柄澤先生・岩槻先生をお迎えして1～4年生が里山自然観察会を行いました。植物や生き物を実際に見たり、触ったり、匂いをかいだりと、とても楽しく、充実した学びとなりました。貴重な体験をありがとうございました。

